Record d'inscriptions à l'école d'athlétisme



Plus de deux cents athlètes inscrits cette saison à l'entente athlétisme Gillonnay-La Côte.

d'argent de la discobole Mélina Robert-Michon, marraine du club ont fait exploser, en ce début de saison, le nombre d'inscriptions à l'Entente Athlétisme Gillonnay/La Côte. Portant le précédent record de 210 à

225 athlètes. Sans compter la dizaine d'inscriptions supplémentaires généralement enregistrées jusqu'aux vacances de Toussaint. Des sportifs répartis en une centaine d'enfants à l'école d'athlétisme, une soixantaine de collégiens et quelque soixante-dix lycéens et pratiquants adultes. Une satisfaction pour Christelle Jousse et pour son équipe d'une quinzaine d'encadrants qui prennent en charge les entraînements hebdomadaires et les ateliers découvertes de l'école d'athlétisme, initiant les enfants à toutes les disciplines athlétiques. La saison s'annonce sous de bons augures pour le club qui s'investira, par ailleurs, sur l'organisation de deux grands rendez-vous sportifs et festifs automnaux : le cross et le trail de la fête des marrons à Gillonnay le 23 octobre et le Kid athlé réservé aux enfants nés entre 2006 et 2009, le 26 novembre à La Côte-Saint-André.

Infos sur l'école d'athlétisme le vendredi de 17 à 18 heures au gymnase Genevay.